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Хотим поблагодарить главу администрации наше�
го Новодеревеньковского района С.Н. Медведева,
директора СП «Благодать» В.П. Коровкина и милых
детей — учащихся Смоленской общеобразователь�
ной школы, за тот праздник, который они организо�
вали для наших престарелых родителей — отца, Ни�
колая Сергеевича Калашникова, участника Великой
Отечественной войны, и мамы, Марии Петровны.

День освобождения г. Орла — 5 августа — для на�
шей семьи начался как обычно. Папе сделали необхо�
димые инъекции, управились с делами по хозяйству.
Вдруг ближе к полудню подъезжает автомашина, а в ней
полным�полно гостей. Тут и директор СП «Благодать»
В.П. Коровкин, и агитбригада «Веселушки». Они при�
везли отцу как ветерану войны поздравление от главы
районной администрации с 61�й годовщиной освобож�
дения Орла от немецко�фашистских захватчиков.

Здесь же, около нашего дома, состоялся импро�

визированный концерт для ветерана. Дети читали
стихотворения, пели русские народные песни, пода�
рили букет прекрасных цветов. А Виктор Петрович Ко�
ровкин вручил отцу самый желанный подарок — або�
немент на полугодовую подписку «Орловской прав�
ды».

Все вместе вспомнили нашу трудную молодость,
боевые пути�дороги, пройденные ветеранами, погиб�
ших друзей, односельчан. И свершилось чудо: папа
на некоторое время даже забыл о своей болезни.

«Уазик» с артистами уехал, а мы до сих пор нахо�
димся под впечатлением праздника, который устро�
или нам хорошие люди.

Спасибо им!
Дети Н.С. Калашникова:

Татьяна, Надежда, Вера, Сергей.
д. Гордоново,
Новодеревеньковский район.

ПОДПИСАЛИ НА ЛЮБИМУЮ ГАЗЕТУ
СПАСИБО ЗА ВСТРЕЧУ

С ПРЕКРАСНЫМ
Мы, учителя и учащиеся Туровской основной школы Вер�

ховского района, благодарим коллектив и директора музея�

заповедника «Спасское�Лутовиново» Н.И. Левина за благород�

ное дело — организацию поездки и экскурсию в родовое име�

ние И.С. Тургенева.

Доброта, отзывчивость гармонично сочетаются в этом че�

ловеке.  Николай Ильич — талантливый руководитель, заслу�

живший признание и любовь не только орловчан, но и многих

россиян. Желаем ему удачи!
С. АРХИПОВА,

Ю. ПОЛЯКОВА,Н. СВИРИДОВА.

Верховский район.

ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

ЕЩЕ ЗЕЛЕНА
ТРАВА,

А УЖЕ ЗАВЕЗЛИ
ДРОВА

Мне 83 года. Живу на окраине райцент�

ра Шаблыкино. Дочери мои со своими се�

мьями живут в Орле и предлагают мне пере�

ехать в город. Но я решила дожить свой век

там, где прошла молодость, где пережила

войну и послевоенную разруху, где похоро�

нен мой муж и где живет немало добрых и

отзывчивых людей. Об одном из них я хочу

сказать несколько теплых слов. Это дирек�

тор центра социального обеспечения насе�

ления Шаблыкинского района В. И. Демин.

Местные жители благодарны ему за чут�

кость и внимание к старшему поколению, за

то, что он, несмотря на занятость, всегда на�

ходит время, чтобы выслушать посетителей.

И если пообещает выполнить просьбу, то

сделает это обязательно.

Есть в центре старенький грузовой авто�

мобиль. Он бы давно превратился в груду

железа. Тогда бы под угрозой срыва оказа�

лась заготовка дров для пенсионеров, вете�

ранов и инвалидов (центр обслуживает бо�

лее тысячи человек). Но Виктор Ильич сумел

решить эту сложную проблему, и в большин�

ство дворов дрова уже завезены. Примеча�

тельно, что 13 августа жители Шаблыкино

отмечают 61�ю годовщину освобождения от

фашистских захватчиков. В этот праздничный

день у ветеранов не болит душа за то, что

зимой им придется мерзнуть.

М. КЛИМКИНА.

Пос. Шаблыкино.

Недавно я отдыхала в настоящем  рай�
ском уголке. Вокруг лес, в котором каких
только деревьев нет: береза, липа, орех,
дуб… Идешь по ровной асфальтирован�
ной дорожке и наслаждаешься воздухом.
В пятнадцати минутах ходьбы — пруд.
Спускаешься по деревянным ступенькам
в воду и плывешь. Все это о санатории
«Дубрава».  Здесь я не только отдохнула,
но и подлечилась. Каждый день циркуляр�
ный душ, лечебная ванна, есть природ�
ный источник с целебной водой. А пита�

ние — как в ресторане. Каждый вечер от�
дыхающим представляли развлекатель�
ную программу с концертами, танцами,
конкурсами.

За всеми этими мероприятиями скры�
ваются забота и внимание к людям и со
стороны сотрудников санатория, и со
стороны областной администрации.
Большое вам спасибо!

Н. БЕЛЯКОВСКАЯ.
Пенсионерка.

РЕЗОНАНС

ТЕЛЕФОН …
В НАКАЗАНИЕ

Прочитал статью в «ОП»
(№ 139 от 5 августа 2004 года)
под заголовком «Телефон для
ветеранов» и воспринял ее как
надругательство.

 Посудите сами. Больше де�
сяти лет я стоял на очереди для
установки телефона. За это
время у моих соседей появи�
лись проводные телефоны.
(Каким�то образом нашлись
для них свободные номера!)
Наконец и я дождался чудо�
техники — телефона, работа�
ющего от сети  беспроводно�
го радиодоступа DECT. Но по�
лучилось все по принципу «на
тебе, Боже, что нам негоже».
Трубка все время молчит, хотя
несколько раз вызывал специ�
алистов.

В июле по нашему Литейно�
му переулку проложили  теле�
фонный кабель и подвели его
ко многим домам. Я отнес заяв�
ление на  ГТС, что на ул. Ок�
тябрьской, с просьбой устано�
вить обычный телефон. Заявле�
ние приняли и сказали, что
надо ждать. Похоже, я опять ос�
танусь изолированным от всех.
За что же мне такое наказание?

Д. КАВЫРШИН.
Ветеран.

г. Орел.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Меня беспокоит проблема медицинского об�
служивания в микрорайоне Орловского завода
силикатного кирпича, где я живу. Знаю, что в рай�
оне мясокомбината есть врачебная амбулатория.
Почему бы аналогичную не открыть у нас? Здесь
можно было бы сделать укол, измерить давление,
записаться на прием   к врачам�специалистам. А
сколько сразу бы снялось вопросов у жителей: не
надо в шесть утра ехать с пересадками в поли�
клинику Северного района, долго стоять в оче�
реди в регистратуру, а потом ждать приема у  док�
тора.

Недостатка во врачебных кадрах, я думаю, не
должно быть в связи с их подготовкой в местном
мединституте. Да и выпускникам было бы меньше
проблем с трудоустройством.

Л. ШАБЕЛЬНИК.
Ветеран труда, инвалид II группы.

«НАМ БЫ СКАМЕЕЧКУ …» —
под таким заголовком 14 июля с.г.
в нашей газете было опубликова�
но обращение жителей дома № 4
по ул. Достоевского в Орле. За�
головок говорил сам за себя. В
комментарии редакции делалась
ссылка на мастера ЖРЭУ�18, ко�
торый заверил: «Мы примем
меры».

Но спустя месяц телефонный
звонок от жителей упомянутого

дома в г. Орле вновь напомнил о
старой проблеме.

— Через несколько дней пос�
ле публикации, — рассказала
Е.А. Кондрашкина, — мы позво�
нили в домоуправление. Любез�
ный женский голос объяснил, что
скамейки уже заказаны, будут го�
товы через неделю, и теперь толь�
ко нам, жильцам, нужно опреде�
литься, куда именно их вкапывать.

Старушки порадовались тако�

му вниманию со стороны работ�
ников ЖРЭУ, «провели ориенти�
ровку на местности» и даже на�
значили ответственного для ока�
зания помощи коммунальщикам.

Но прошла неделя, а обещан�
ных скамеек пенсионерки так и не
дождались. Спустя какое�то вре�
мя они снова решили побеспоко�
ить руководителей ЖРЭУ. На этот
раз им ответили, что плотник в
отпуске. А тем временем един�
ственная качающаяся лавочка во
дворе совсем накренилась, и ник�
то уже не рискует присесть на нее.

Вот и спрашивают обескура�
женные пенсионеры: сколько же
можно ждать обещанного?

Г. ЕФИМОВА.

ОТ РЕДАКЦИИ. Мы попросили главного врача
городской больницы им. Боткина Ю.В. Воробьева
прокомментировать это письмо.

— На ул. Гайдара, в районе мясокомбината,  дей�
ствует филиал поликлиники №1 Железнодорожно�
го района г. Орла, — ответил он. — Его открытие
было продиктовано тем, что в основном здании по�
ликлиники на ул. Московской не хватает помеще�
ний для приема пациентов. Что же касается наше�
го Северного района, то поликлиника при больни�
це им. Боткина оснащена всем необходимым для
медицинского обслуживания жителей. В микрорай�
оне завода силикатного кирпича, откуда поступи�
ло письмо, организовано обслуживание по так на�
зываемому участковому принципу: при необходи�
мости к больному выезжают врач, медсестра. Орга�
низовать же в отдельно взятом микрорайоне ло�
кальное медицинское учреждение проблематично,
прежде всего, из�за отсутствия финансов.

ОБЕЩАННОГО
ТРИ ГОДА ЖДУТ
ОБЕЩАННОГО

ТРИ ГОДА ЖДУТ

ЧИТАТЕЛЮ ОТВЕЧАЮТ

ДОЛГАЯ ДОРОГА К ВРАЧУ

КОММЕНТАРИЙ
ЧИТАТЕЛЯ

КАК ПРОЖИТЬ
НА «МИНИМУМ»?

Установлен прожиточный
минимум для жителей на�
шей области. Для пенсионе�
ров он составляет 1461
рубль. Интересно, как мож�
но прожить на такие деньги?

Я сам пенсионер, рабо�
таю с четырнадцати лет. Об�
щий трудовой стаж у меня
больше пятидесяти лет.
Только машинистом элект�
ровоза на железной дороге
проработал 20 лет, да еще в
депо. Зара ботал пенсию
2400 рублей. И, вы думаете,
ее хватает? Квартира, ле�
карства, еще и внукам помо�
гать надо. А на остальное
остается совсем ничего.

Так что хотелось бы посо�
ветовать господам, которые
определили «минимум» для
народа, поделиться секре�
том, как можно на него про�
жить простому человеку.

Л. ВИШИН.
г. Орел.

СПАСИБО!

ПИТАНИЕ — КАК В РЕСТОРАНЕ

ДОЙДЕТ ЛИ ОЧЕРЕДЬ
ДО НАС?

Нашему дому № 50, крупнопа�
нельной «хрущевке» по ул. 1�й Посад�
ской в Орле, 36�й год.  Отсюда —
масса проблем, часть которых не ре�
шается с конца прошлого века. Осо�
бое беспокойство вызывает плачев�
ное состояние мягкой кровли, водо�
сборных желобов и водосливных
труб, межпанельных швов. Дом нео�
днократно включали в план�график
капитального ремонта, выделялись
средства, в т.ч. из федерального
бюджета. Но по сей день ремонт не
проводится.

Я как председатель домкома про�
шла все инстанции — от своего ЖЭУ
до мэра города. Специалисты район�
ных и городских коммунальных служб
приходили в одиночку, группами: об�
следовали, опрашивали жильцов и
даже однажды прислали рабочих для
прочистки забившихся желобов на
крыше… Но те толком ничего сделать
не смогли, так как … не располагали
необходимым инструментом (?!).

Мне ничего не оставалось делать,
как вновь пойти по замкнутому кругу.
Продолжается все это третий месяц.
Когда же коммунальщики от слов пе�
рейдут к делу?

Может, обращение в газету заста�
вит их обратить наконец на нас вни�
мание?

В. МАТВЕЕВА.
Председатель домкома.


